



＜「日本一楽しい学校」を目指しましょう。＞

2学期が始まりました。9月から12月まで四か月間の長い学期ですが、いろいろな行事や学習が予定されています。元気にがんばっていきましょう。まだまだ暑さが厳しい日が続きますので、健康管理には引き続いて注意してください。



2学期の始業式を行いました。各学年の代表の人が、力強く夏休みの反省や、2学期にがんばりたいことなどを発表してくれました。2学期にも楽しみな行事や学習がたくさんあります。これまでに身に付けたことを発揮して、がんばりましょう。



9月1日は防災の日でした。シェイクアウト訓練を行い、地震が起こったときに、身の安全を守る練習をしました。慌てず落ち着いて行動できましたか。大きな地震では、余震という揺れが、何回も繰り返して起きることがあります。訓練は大切です。



夏休み中に、5年生は少年自然の家の活動を行いました。いかだ作り、オリエンテーリング、飯盒炊さん、キャンプファイヤーなどを、上浦小学校の5年生と力を合わせて行いました。学校ではできない経験ができたと思います。



9月1日は「防災の日」、8月30日から9月5日までの1週間は、「防災週間」とされています。ちょうど100年前の9月1日に、「関東大震災」という地震が起き、10万人以上が亡くなるという大きな被害が出たことから、一人一人の防災に対する意識を高め、災害を防ごうとする心構えを身に付けることを目的として定められました。この時期には台風が多くやってくるという理由もあります。「備えあれば憂いなし」という言葉がありますが、いざというとき、命を守るための備えについて、お家でも話し合ってみましょう。

